
Координационный совет должен работать. 

Межведомственная и антикризисная комиссии РГО продолжают работать с убыточными 
предприятиями, у которых скопились большие долги перед различными организациями. Так, на 
очередное заседание комиссий, проходившее под председательством заместителя главы РГО по 
экономике и труду А. Водолеева, были приглашены руководители КХ «Алёна» и  ООО «Завод 
оконных конструкций «Монолит». (В списках «приглашённых» числился также директор ЗАО 
«Режевской кабельный завод», но по неизвестным причинам он не счёл нужным посетить заседание). 
Несмотря на то, что КХ «Алёна» с прошлого года не осуществляло производственную деятельность, 
его задолженность в областной бюджет по налогу на прибыль за предыдущие периоды составила 
1131,1 тыс. рублей, а по уплате страховых взносов в Пенсионный фонд РФ – 6,7 тыс. рублей. 
Директор колхозного хозяйства В. Бачинина неоднократно приглашалась на заседания, однако это не 
повлияло на улучшение финансового состояния предприятия, так как принятых обязательств и 
рекомендаций руководитель не исполняла. В связи с этим комиссия приняла решение направить 
материалы о взыскании задолженности в городскую прокуратуру. 
Основанием для приглашения руководителя ООО «Завод оконных конструкций «Монолит» Е. Кещана 
стало наличие долга свыше 100 тысяч рублей по оплате страховых взносов в ПФ РФ. Кроме того, 
предприятие имеет задолженность перед областным бюджетом в сумме 772,1 тыс. рублей. Сам 
директор, комментируя финансовое состояние организации, объяснил, что такая ситуация сложилась в 
результате резкого уменьшения спроса на погонажные изделия в 2008 году, в связи с чем завод 
допустил большие убытки при реализации продукции. В настоящее время предприятие осваивает 
выпуск новой продукции, ведёт строительство жилых домов и готовится к заключению новых 
контрактов. Однако, несмотря на видимые улучшения, говорить о конкретных сроках погашения 
задолженности Е. Кещан пока не готов. Комиссия вынесла решение дать руководителю время для 
оплаты общего долга до конца 2010 года. 
Следующим пунктом заседания стал вопрос о мерах, направленных на стимулирование развития 
субъектов малого и среднего предпринимательства в 2010 году, и снижения административного 
давления на малый и средний бизнес. Директор Режевского фонда поддержки малого 
предпринимательства и среднего бизнеса В. Кураев рассказал о том, что начинающим 
предпринимателями со стороны фонда оказывается консультационная, имущественная, финансовая и 
другая помощь. Также на территории РГО действует муниципальная программа поддержки 
предпринимательства и среднего бизнеса, однако в прошлом году средства, предусмотренные по ней, 
в полном объёме не выделялись. Не было поступлений из бюджета и в первом квартале 2010 года. По 
мнению В. Кураева, улучшения не предвидится и в дальнейшем. 
Среди положительных моментов было отмечено проведение масштабной работы по реализации 
проекта «Начни своё дело». В 2009 году в рамках проекта было обучено 135 человек. Из 17 
предпринимательских проектов 12 получили государственные гранты из областного бюджета на 
общую сумму 3 млн. рублей. Сегодня реализация проекта продолжается благодаря поддержке 
области. В будущем поучаствовать в нём сможет гораздо больше желающих. 
В ходе доклада В. Кураев сделал акцент на работу координационного совета по развитию малого и 
среднего предпринимательства при главе РГО, который на сегодняшний день практически не 
действует. Тем не менее его полноценное функционирование помогло бы предпринимателям в 
решении имущественных и других проблем, связанных, например, с оформлением разного рода 
документов. В итоге, координационный совет предпринимателей было решено провести уже в апреле. 
Оксана АНИСИМОВА. 

 Борьба с мусором – забота каждого. 

На территории Свердловской области действует программа «За чистый Урал». Её цель – наведение 
чистоты и порядка в населённых пунктах области, экологическое образование населения. К 
реализации программы привлекаются не только органы местного самоуправления, предприятия 
жилищно-коммунального комплекса, но и граждане. В Режевском городском округе в рамках 
экологического образования действует социальный проект «Чистый дом – чистый двор – чистый 
город», созданный в Центре внешкольной работы «Чайка». 
Сотрудники структурного подразделения ЦВР клуб «Природа» подготовили и провели актуальный 
эколого-краеведческий конкурс «Остановим загрязнение любимого города и района». В нём приняли 



участие средние общеобразовательные школы №№1, 2, 4 и 13. Заранее стоит отметить высокий 
уровень подготовки команд: это и внешний вид, и знания. 
Во время конкурса прозвучало множество вопросов и песен в исполнении участников на тему чистоты 
города и района. Ребята поднимали такие серьёзные темы, как вторичная переработка отходов, 
несанкционированное размещение отходов гражданами, экологическая обстановка в Реже. 
Из конкурсных испытаний особо хотелось бы отметить задание, имеющее отношение, пожалуй, ко 
всем жителям РГО – это обращение к населению, которое должны были составить конкурсанты. У 
участников одной из команд оно получилось особенно проникновенным: 
«Уважаемые жители г. Режа и Режевского городского округа! Мы, юные натуралисты МОУ СОШ №2, 
обращаемся к вам с призывом остановить загрязнение любимого города! Каждый из нас видит, что 
наши улицы постепенно превращаются в свалку. Оставленные во дворах мешки с мусором, битые 
бутылки и мятые пивные банки, различные пакетики, бумажные пачки и многое другое. Работники 
ЖКХ очень стараются облагородить наши дворы, озеленить улицы, но несознательные граждане всё 
разрушают. Это ли не варварское отношение к родному городу? Примите перечисленные негативные 
факты как сигнал тревоги. Тревоги за то, что культурный уровень наших горожан становится очень 
низким. 
Борьба с мусором – забота каждого. Чисто там, где не сорят. Так давайте же будем культурными 
людьми, чтобы, отдыхая и прогуливаясь по улицам микрорайонов, мы восторгались чистотой и 
порядком!» 
Свои таланты команды продемонстрировали и в конкурсе костюмов, сделанных из бытовых отходов. 
В период проведения конкурса была организована целая фотосессия. 
По общим итогам победителем признана команда «Стоп» школы №13 (руководитель О. Копалова), 
второе место заняла команда «Городской дозор» школы №2 (рук. Е. Огородникова, Т. Огородникова), 
третье – у «Зелёного города» школы №4 (рук. Т. Киселёва). 
Отдельно необходимо отметить внимание руководителей команд к экологическому образованию 
подрастающего поколения. Надеемся, что в Год учителя круг участников подобных мероприятий 
будет расширяться, привлекая к себе внимание всё большего количества детей. 
Д. РЫБАКОВА, 
зав. отделом охраны окружающей среды и природопользования администрации РГО. 

 Их жизни угрожает опасность! 

Немало было отзывов на статью «Мы в ответе за тех, кого приручили», вышедшей в конце января в 
газете «Режевская весть». Тогда мы рассказывали о трёхлапой собаке Ное и выпавшей с восьмого 
этажа кошке Бланке. Сегодня они живут в замечательной семье, откликнувшейся на призыв Фонда 
помощи бездомным животным. А сотрудники фонда вновь просят режевлян помочь. 
Найти хозяев для собак (тем более взрослых) в таком мегаполисе, как Екатеринбург, достаточно 
сложно: город живёт своей жизнью, и не каждый может (или желает) взять себе домашнего питомца, а 
на предприятиях вместо сторожевых псов зачастую можно наблюдать лишь видеоаппаратуру. 
Поэтому мы и обращаемся к жителям Режа с просьбой поучаствовать в судьбе братьев наших 
меньших – Макса и Кляксы. 
В течение нескольких лет эти собаки верой и правдой служили охранниками на строительстве 
элитного дома. В данный момент строительство завершено, объект сдан, рабочие разъехались, ведётся 
заселение жильцов и очистка территории вокруг дома. Собаки стали не нужны! Изначально для Макса 
и Кляксы добровольцами была построена конура, сейчас всё подвергнуто сносу. Помимо этого в 
городе идёт систематизированный отстрел собак. Не избежали такой же участи и эти животные: одна 
из собак, проживавшая вместе с Максом и Кляксой, была застрелена… 
Уважаемые режевляне, если вам хоть немного небезразлична судьба этих животных, помогите в 
поиске постоянных хозяев для Макса и Кляксы! Пожалуйста, откликнитесь те, кто может взять на 
проживание собаку в семью или в частный дом. Каждое из этих животных может быть как хорошим 
охранником, так и надёжным, верным и преданным другом. 
Контактный телефон Фонда помощи бездомным животным 8-902-268-72-69 (Елена). 
Анастасия СОБОЛЕВА. 

  



Реж выбрал самую красивую девушку 2010 года. 

Финальное шоу конкурса красоты, как впрочем, и подготовительные 
этапы, прошло в недавно открывшемся ночном клубе «МАЛINA», выступившим совместно с 
рекламным агентством «Мельница» организатором мероприятия. 
       Громкая музыка, пульсирующий свет, и на подиум одна за другой королевской поступью выходят 
конкурсантки. Изначально их было четырнадцать, но до финала удалось дойти лишь десяти. В лучах 
прожекторов сверкают глаза, лица светятся улыбками. В походке «от бедра», в движениях девушек 
чувствуется работа профессионалов. Изнурительные репетиции не прошли даром. В течение трёх 
недель с участницами конкурса интенсивно занимались хореографы, иногда репетиции с вечера 
затягивались до четырёх утра. В короткие  сроки девушкам необходимо было научиться всему, что 
делают на подиуме настоящие модели: ходить, смотреть, разворачиваться, вживаться в образ. И, судя 
по восхищённым взглядам зрителей, в разной степени им это удалось. 
       На подиуме участницы демонстрировали одежду, украшения, аксессуары, предоставленные 
модными магазинами города. Каждая старалась создать свой уникальный, неповторимый образ. 
Классика стиля: маленькое чёрное платье. В нём можно почувствовать себя роковой женщиной, 
озорной кокеткой, романтической особой, светской львицей или строгой бизнес-вумен. Всё зависит от 
полёта фантазии и настроения. 
       Конкурсантки выдержали пять дефиле. Перед последним, решающим показом мы заглянули  в 
гримёрку, где, несмотря на позднее время, царило оживление. Кто-то из девушек приводил в порядок 
причёску, кто-то поправлял макияж. В глазах - ни следа усталости. Наоборот, гордость. 
       - Обычно к конкурсу красоты полгода готовятся, а мы за три недели «отчебучили», - щебечет 
словоохотливая Юлия Кузьминых. Юля на подобных мероприятиях не новичок. В качестве модели 
она выступала на конкурсе парикмахерского искусства в С.-Петербурге. Считает, что приобретённые в 
ходе подготовки к «Мисс город Реж-2010» навыки, безусловно, пригодятся в будущем, которое, не 
исключено, будет связано с модельным бизнесом. Но не у всех за плечами есть подобная школа. 
       - Уровень подготовки участниц совершенно разный, - говорит хореограф конкурса Ольга Пинаева. 
– В связи с этим, конечно, возникали сложности. Только благодаря долгой и упорной работе, которую 
девочки выполнили на «пятёрку», нам удалось достичь определённого уровня. 
       Тем временем на танцполе активно шло голосование. Зрители и жюри конкурса определяли, кто 
же станет лицом города-2010. Интригу держали до последнего момента. Объявление итогов 
голосования началось с представления победителей в различных номинациях, которые учредили 
спонсоры мероприятия, и вручением подарков. Затем под бурные аплодисменты зрителей и 
болельщиков была оглашено имя «Вице-мисс город Реж-2010». Ею стала Александра Миклина, 
студентка Режевского строительного техникума, победительница конкурса «Мисс РСТ-2010». От 
генерального спонсора РОСТО (ДОСААФ) Александра получила ценный приз – сертификат на 
обучение в автошколе. Финальное шоу подошло к кульминационной черте. Не веря, что это 
происходит с ней, на подиум взошла «Мисс город Реж-2010» АННА ЗЫКОВА. Позже Анна 
призналась: она до конца не верила, что победит, хотя в анкете участницы сделала прямую заявку на 
победу. Девушка, помимо короны, стала обладательницей гран-при от эксклюзивного партнёра – 
сертификата на обучение в модельном агентстве «Мазарини Модэл» - и получила возможность 
участвовать в финале конкурса красоты «Красавица Екатеринбурга» без кастинга.  
       Логичным завершением шоу стали поздравления, слёзы радости, объятия друзей и родственников, 
пришедших поддержать конкурсанток. Местами проскальзывала лёгкая грусть оттого, что всё 
закончилось… Однако организаторы шоу обещают его продолжение. В следующем году режевлянам 
вновь предстоит выбирать лицо города. А значит, до новых встреч на празднике красоты! 
Оксана АНИСИМОВА, 
Фото Анастасии СОБОЛЕВОЙ. 
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1. Анна Зыкова - «Мисс город Реж-2010», «Мисс Роскошь-2010» (спонсор номинации ювелирный 
магазин «Венера»). 
2. Александра Миклина – «Вице-мисс город Реж-2010», «Мисс виртуальность – 2010» (спонсор 
номинации Интернет-портал «Rezhinform.ru»). 
3. Юлия Кузьминых - «Мисс Мотив-2010» (спонсор номинации компания «Мотив»). 
4. Елена Зайниева - «Мисс мягкость-2010» (спонсор номинации салон мягкой мебели «Мебель+»). 
5. Ольга Гайнетдинова  - «Мисс нордический характер» (спонсор номинации народные магазины 
«Норд»). 
6. Наталия Колмакова – «Мисс «МАЛINA-2010» (спонсор номинации NC «МАЛINA»). 
7. Анастасия Амосова – «Мисс естественность-2010» (спонсор номинации магазин «Строймаркет»). 
8. Екатерина Сидорцова – «Мисс гламур-2010» (спонсор номинации магазин фирменной женской 
одежды «INCINITI»). 
9. Юлия Шунина – «Мисс стиль-2010» (спонсор номинации студия натяжных потолков «Твой стиль»). 
10. Татьяна Бондарь – «Мисс Лидер-2010» (спонсор номинации такси «Лидер»). 
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  Мусор, темнота, грязь: мифы и реальность. 

  Неожиданно ворвавшаяся в наш город весна превратила город в 
большую помойку. Мусор валяется повсюду – на обочинах дорог, во дворах, в парках, возле гаражей... 
Давайте разберёмся, откуда берётся мусор на улицах? Из соседних городов нам его завозят? С 
самолетов сбрасывают? 
       Удивляет отношение некоторых жителей нашего города, которые позволяют себе выбрасывать 
окурки и бутылки из окон или оставлять пакеты с мусором возле подъездов, бросать мусор мимо 
урны. Есть старая поговорка – чисто не там, где убирают, а там, где не сорят… 
       Однако рачительный хозяин время от времени делает генеральную уборку. Когда на улицах станет 
чисто? 
       Этот вопрос и был задан начальнику управления городским хозяйством Эдуарду Шашкову: 
       - В рамках проведения работ по благоустройству города запланирована уборка улиц. Как только 
стает весь снег, а его осталось совсем немного, на улицы выйдут уборщики, чтобы собрать 
накопившийся за зиму мусор. Кроме того, готовится постановление главы округа, где будет расписан 
график уборки территорий. Мы обращаемся ко всем руководителям предприятий и организаций с 
просьбой привести в порядок принадлежащую им территорию. Особое внимание всех жителей 
обращаю на то, что придомовую территорию по договору убирают управляющие компании и ТСЖ. 
       Люди старшего возраста наверняка помнят, что в апреле традиционно проходили субботники. А 
что сегодня мешает самим жителям прибрать в своём дворе? Опыт других регионов убеждает, что те, 
кто убирал мусор в своём дворе, перестают бросать обёртки и бутылки где попало. И другим не дают 
мусорить. Вот что ценно. 
       С приходом весны сотрудники управления городским хозяйством взялись за решение ещё одной 
старой проблемы - состояние дорог. Какие работы намечены в этом направлении? 
       Как прокомментировал и.о. главного инженера УГХ Сергей Тухбатшин, качественный ремонт 
пока не сделать, поскольку земля ещё не оттаяла. Но дороги находятся настолько в плохом состоянии, 
что ждать тоже нельзя. Сейчас планируется провести ямочный ремонт, так называемые «временные 
пломбы». Обозначены первоочередные улицы - это Советская, Ленина, Красноармейская, Зелёная, 
Чапаева. В течение этой недели сметчики сделают замеры ям, произведут необходимые расчёты. На 
этой же неделе по результатам объявленных котировок будут выбраны организации, которые могут 
проводить ремонтные работы. Таких организаций несколько – это ДРСУ, «Дорстрой», есть несколько 
частных компаний, имеющих необходимую технику. 
       - Надеемся, что проведённые работы позволят уберечь автомобили наших жителей и уменьшить 
количество дорожно-транспортных происшествий, связанных с плохим состоянием дорог. К майским 
праздникам мы планируем сделать ремонт основных дорог более качественно. На летний период 
намечен ремонт дорог в масштабах всего города. В плачевном состоянии находятся дороги на 
Почтовой и Спортивной. Также на этой неделе объявлен конкурс котировок на ремонт остановочных 
комплексов, - рассказал Сергей Асгатович. 
       Немало нареканий высказывали жители по поводу уличного освещения. Передвижки по бюджету 
были утверждены городской думой месяц назад. Что сделано за это время? 
       Главный энергетик УГХ Пётр Мантуров ответил так: 
       - Осветили улицу Свердлова практически всю. Сделали освещение пешеходных переходов по 
улицам Зелёная, Советская, Заводская, Ленина – от Бажова до Мичурина. На Мичурина 
дополнительно установили 2 светильника. Закончены работы по  Спортивной до стадиона «Сатурн», 
на Железнодорожной. В микрорайоне Быстринский работы выполняло ООО «МонолитСтрой», 
согласно смете ремонт сделан на сумму 99717 руб. 74 коп. Бригада привела в порядок разводку, там с 
одной подстанции на все направления шла подача электроэнергии. Провода были натянуты не того 
сечения, это значит, что нагрузка не соответствовала нормативам. Сейчас всё исправлено. В 
микрорайонах Гавань и Семь ветров ремонт уличного освещения на сумму 176750 рублей выполнило 
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ООО «Электросервис». Всего установили 24 светильника, протянули 1,5 километра проводов. Сейчас 
идёт процесс заключения договоров на обслуживание сетей. Нам уже задавали вопрос о 
своевременности ремонта уличного освещения, поскольку световой день увеличился. Хочу пояснить, 
что на подстанциях установлены фотореле, которые регулируют автоматическое включение и 
выключение ламп. Наша задача сегодня привести всю сеть в надлежащее состояние, чтобы в тёмное 
время суток независимо от времени года в городе горели фонари. 
Е. СНЕДКОВА. 

Не закрывайте клуб! 

Вроде бы совсем недавно праздновали открытие Голендухинского клуба, и вот снова говорят о том, 
что надо его закрыть. А ведь никто не думает, наверное, о том, где должны проводить свой досуг дети, 
которых в деревне становится всё больше. Целое поколение детей (1990-91 годов рождения) не знали, 
что такое сельский клуб, они выросли на остановке да возле магазина. А потом удивляемся, что 
молодёжь нынешняя ничем не интересуется, ничего не хочет. У меня у самой дочь 1991 года 
рождения, она не знает, что можно делать в клубе. Пока она росла, это культурное учреждение было 
на ремонте. 
Сейчас клуб сделали красивым, утным, и в нём работают люди с душой. Мои внучки целыми днями 
согласны находиться там. Узнают много нового, играют в разные игры, разучивают новые стихи и 
песни. А к работникам клуба и библиотеки можно обратиться с любым вопросом. Они очень 
грамотные, доброжелательные и помогут в любом деле. А если клуб закроют, то подрастающее 
поколение снова вынуждено будет отправиться на улицу. Просим оставить нам в деревне клуб и 
библиотеку. 
О. Солдатова, О. Шишова, Л. Плохотенко, семья Распутиных. И. Шимова, В. Молоканов, семьи 
Кондратовых, Частиковых, О. Рамазанова, семья Хатмуллиных. 

       P. S. К обращению взрослых присоединяются и дети, Настя Голендухина и Лена Олькова. В своём 
письме они написали, что очень любят проводить время в клубе. Там проводятся увлекательные 
мероприятия, детские дискотеки, работают кружки. 

 Очень старые мысли о главном. 

«За здоровый образ жизни». Эта тема в последнее время не сходит со страниц местных газет, а это  
верный признак того, что с этим у нас большие проблемы. Как человек, имеющий некоторое 
отношение к спорту, посмею высказать несколько соображений по поводу. Но сначала цифры, 
имеющие отношение к предмету нашей дискуссии – здоровью детей. 
По данным НИИ гигиены и охраны здоровья детей и подростков, «физиологически зрелыми 
рождаются не более 14% детей, количество здоровых дошкольников составляет лишь около 10%. 
Растёт число функциональных отклонений, возникающих с возрастом. Так, если в четыре года 
ребёнок имел одно-два отклонения, то к шести годам число отклонений увеличивается до четырёх-
пяти. За время обучения в школе хроническая заболеваемость учащихся вырастает на 50-70%». И 
тенденция, которая наблюдается сегодня: каждое поколение учащихся менее здоровое нежели 
предыдущее. 
Вот такая «картина маслом» получается. «Кто виноват?» – вопрос риторический и сейчас 
неактуальный. А вот что делать? Для меня ответ на этот вопрос очевиден, и хотя мне очень 
симпатичен принцип: «есть два мнения – моё и неправильное», не могу оставить без комментария 
публикации в наших СМИ двух уважемых в режевском спорте людей – А. И. Якимова, как директора 
ДЮСШ, главного босса нашего детского спорта, и В. Ю. Рукавишникова, как инструктора-методиста 
ДЮСШ, главного писателя о режевском спорте. 
Сразу оговорюсь – ничего личного, только интересы нашего общего дела. Не без восхищения читал их 
рассуждения о «тихой полноводной реке и огромном кипящем водопаде», о том, что «мы должны 
признать их (детей) право иметь полезные идеи и взгляды на самих себя», что «баскетбольные леди из 
четвёртой (школы) затмят красавиц из первой не только игрой, но и нарядами», и бесконечные 
заклинания типа «дело за малым – нашей инициативой», «инициатива и ещё раз инициатива» и т. п. 
Признав, что «спартакиада школьников… выявила множество недостатков в нашей работе», заявляют, 
что сейчас «дело за малым – эти недостатки устранить». 



А, может быть, если недостатков такое множество, есть смысл задуматься, а верной ли дорогой идём? 
И как так получается, что у любой реки есть свои истоки, а «тихая полноводная река» А. И. Якимова 
начинается с середины? Ну не может вырасти дерево без корней, как бы режевские «мичурины» ни 
пытались это сделать! Для меня совершенно очевидно, что физическим воспитанием детей 
необходимо начинать заниматься не в школе, а уже в детском саду. Мне даже как-то неловко 
напоминать таким уважаемым спортивным деятелям о таких элементарных вещах, что «именно в 
первые семь лет жизни у детей формируется большое количество жизненно важных двигательных 
умений и навыков, что это наиболее ценный с точки зрения результативности период педагогического 
воздействия». Общеизвестно и то, «что в настоящее время одним из перспективных, теоретически и 
экспериментально обоснованных направлений совершенствования физического воспитания детей 
дошкольного возраста является внедрение в практику образовательных учреждений избранных 
элементов технологий спортивной тренировки…» Уже давно не секрет, что «к шести-семи годам 
жизни у детей появляется устойчивый интерес к достижению коллективного результата в командных 
играх и эстафетах, формируется умение проводить подвижные игры самостоятельно…» Известно, что 
наилучший «рабочий инструмент» для воплощения всего этого в жизнь – это подвижные игры. 
Я не вижу каких-то объективных причин, кроме нежелания этим заниматься, которые могли бы 
помешать детским тренерам идти в дошкольные учреждения и уже там начинать готовить будущих 
звёзд российского спорта и просто здоровых ребятишек. «Хоккей и дети» с 2007 года работает в этом 
направлении, и я могу утверждать, что мы, взрослые, очень недооцениваем возможности детей 
дошкольного возраста. Они уже способны на многое. 
Что касается мотивации ребёнка к занятиям физкультурой и спортом, то здесь не нужно выдумывать 
ничего хитроумного: просто ребёнку должно быть интересно и доставлять радость то, чем он 
занимается. Проблема-то в другом – как это осуществить на практике. Но это уже вопрос к тем, кто в 
этом больше всего заинтересован, – к родителям детей, к тренерам. 
Правда, и здесь у нас тоже не без проблем, среди которых не только низкая зарплата детских тренеров. 
Хороший тренер – это «товар» штучный, и неспроста психологи советуют родителям: «Выбирайте для 
своих детей не столько кружок (секцию), сколько педагога!» На сегодняшний день у нас имеются 
достаточная материальная база и тренерские кадры для того, чтобы совместными усилиями начинать 
осуществлять «национальный проект» местного масштаба – выстроить систему детского спорта 
«детский сад – школа – спортивная школа», и тогда у нас действительно будут проходить массовые 
спартакиады и не только школьников. 
Сейчас очень много говорят про «уроки Ванкувера». И слава Богу, что находятся среди них здравые 
люди, которые осознают, что произошёл системный сбой, что нужна серьёзная перестройка всего 
спортивного хозяйства страны и что результаты этой перестройки, если она вообще произойдёт, 
можно будет увидеть только лет через восемь, а не в Сочи, как бы нам всем этого ни хотелось. 
Приходит понимание того, что «попытка представить решение одного частного вопроса в качестве 
полноценной реформы обречена на провал уже потому, что нельзя браться за решение частных 
вопросов, не решая общих». 
Обнадёживает, что и в спортивном хозяйстве нашего округа наметились некоторые позитивные 
сдвиги в этом направлении. Можно только приветствовать решение об объединении в единую 
структуру стадионов «Металлург» и «Сатурн». Я бы добавил к ним ещё и спорткомплекс «Малахит», 
чтобы в дальнейшем эту объединённую структуру сделать автономным учреждением. Крайне важно, 
кто будет руководить этой «автономией». Очень бы не хотелось, чтобы на эту должность пришёл 
человек случайный, подобный нынешним руководителям «Сатурна» и «Малахита». Думается, 
совершенно очевидно, что в нынешней непростой ситуации, да и в дальнейшем тоже, руководитель 
спортсооружений прежде всего должен уметь, знать и хотеть зарабатывать деньги и быть хорошим 
хозяйственником. В противном случае мы рискуем увидеть то, что наблюдаем сегодня на стадионе 
«Сатурн»: годами протекающую крышу и разрушающиеся стены здания, прогнившие полы в 
раздевалках, обшарпанные двери и… пение птичек, которые уже не одно десятилетие разводит в 
своём кабинете нынешний директор «Сатурна». И при этом он искренне убеждён, что является 
незаменимым работником и делает всё для развития режевского спорта. 
А. ЯРАНЦЕВ, 
тренер по хоккею, 
руководитель некоммерческой организации «Хоккей и дети». 

 



 Погода в Реже. 
Четверг, 8 апреля 
Пасмурно, без осадков. 
Температура воздуха днём 0 - плюс 6 градусов, ночью с 8 на 9 апреля – 0 - плюс 2 градуса. 

Пятница, 9 апреля 
Переменная облачность, без осадков. 
Температура воздуха днём плюс 2-7 градуса, ночью с 9 на 10 апреля – 0 - плюс 1 градус.  

 Подарить надежду – это ведь так просто. 

Случайно на улице встретила знакомую. Разговорились, но столько досады и отчаяния звучало в её 
словах, что я решилась расспросить подробнее. 
Знакомая рассказала, что в 2003 году в семье её сына Сергея Минова родился желанный малыш. 
Кроху назвали красивым именем: Данил. Но очень скоро в дом молодой семьи пришла беда. 
Обнаружилось, что мальчик болен страшной болезнью – ДЦП (детский церебральный паралич). 
Неизвестно, как бы действовал каждый из нас в подобной ситуации, но молодые родители не упали 
духом и стали бороться за здоровье сынишки. За эти годы они прошли всевозможные процедуры: 
лечение, массажи, две операции, курс конной ипотерапии. Необходимо отметить, что все эти 
мероприятия недёшевы. Но каков результат! Данил уже встаёт на ноги и пытается ходить, держась за 
руки. 
Борьба за здоровье мальчика продолжается. Сейчас им посоветовали свозить Данила в санкт-
петербургский реабилитационный центр для детей им. Геннадия Романова. Лечение дорогое, 
самостоятельно семье такое не потянуть. Но ведь хороших людей в нашей жизни встречается немало. 
В этом семья Миновых убеждалась не раз. Например, в 2006 году из бюджета РГО выделялись деньги 
на первую операцию, которую сделали в г. Туле. Это стало отправной точкой, приведшей к 
положительному результату. 
Сегодня Миновы обратились за помощью в Министерство здравоохранения Свердловской области, но 
там, ссылаясь на всевозможные нюансы, им тактично ответили отказом. Поэтому и пребывала моя 
знакомая в таком отчаянии. 
Однако я убеждена, что выход даже из этой трагической ситуации должен быть. Меня поддержала 
глава ТУ по посёлку Озёрный Т. Агафонова, сказав, что перешагнуть через проблему нельзя, эта беда 
– общая. Руководство территориального управления на сегодня предпринимает все возможные 
действия, чтобы помочь семье Миновых. И, может быть, режевляне также откликнутся на призыв о 
помощи. Ведь даже небольшая сумма может стать определяющей в решении вопроса организации 
поездки и лечения маленького Данила. 
Помогите! Пусть маленький мальчик и его семья получат надежду на светлое будущее, где такой 
болезни, как ДЦП, не место. 
Реквизиты банковского счёта мамы Данила Миновой Полины: 623750, Свердловская область, г. Реж, 
ул. М. Горького, 19, Режевское отделение №1781 Уральский банк СБРФ, БИК 046577674, ИНН 
7707083893, КПП 662802001, к/с 30101810500000000674, р/с 47422810516449900001. Деньги также 
можно приносить в редакцию газеты «Режевская весть», в дальнейшем они обязательно будут 
переданы семье Миновых. 

 Трудности с «ориентацией». 

       Жительница микрорайона Гавань 
Тамара Михайловна Упорова считала, что этот участок дороги проходит по улице Чапаева, пока 
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однажды не заметила очевидное противоречие в топографических обозначениях. Судя по табличкам 
на домах, улица Чапаева находится справа от дороги, слева почему-то расположена улица 
Космонавтов. Как же так? И о какой правильной ориентации (в режевском пространстве) может идти 
речь? 
     Ну, зато внимание у читателей отличное, благодаря этому мы продолжаем искать, находить и 
показывать нелепые факты, имеющие место быть в нашем городе. Приносите ваши фотокурьёзы по 
адресу ул. Красноармейская, д.5, e-mail: gazetarv@mail.ru. По итогам конкурса победитель и самый 
активный участник станут обладателями приза. 
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